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Как изменилась моя жизнь 

Благодаря Технологиям «СветЛ» 

В декабре 2014, просматривая в интернете сайты по 

оздоровлению, я увидела рекламу с Браслетами «СЛН». 

В то время я искала способ избавиться от головных болей,  

преследуемых меня с 27 лет: смена погоды, поездка на расстояние 

более 3 часов езды  от места проживания, перегрузка по работе   

обычно завершались сильной головной болью, на сутки, укладывая 

меня в постель. 

 

 

Любые попытки выпить медикаменты завершались рвотой. И 

я искала альтернативу. 

К тому времени я уже давно была активным сторонником 

здорового образа жизни: без фанатизма вроде сыроедения, но, 

конечно, без алкоголя, без  лишнего веса, с уже выработанными 

привычками пить чистую сырую воду, кушать простую натуральную 

еду и делать ежедневно упражнения цигун. Единственная вредная 

привычка, с которой я не смогла расстаться – это одна чашка 

хорошего кофе в день. 

Прочитав несколько отзывов на сайте «СЛН – Технологии» 

http://www.sln-tech.info/ и посмотрев ролик, я заказала Браслет  

«СЛН» Программа «Здравия», и получила его в январе 2015. Я 

решила – терять мне нечего, кроме головной боли. 

http://www.sln-tech.info/


2 
 

Отнеслась к Браслету с любознательностью, мой Браслетик 

отзывался теплой волной по руке и в области грудины (вилочковая 

железа). Я завела тетрадь и решила добросовестно записывать 

изменения. Почти два месяца ничего особенного не происходило, 

правда то, что я чувствовала себя более защищенной круглосуточно  

и это давало мне больше комфорта. А потом произошло нечто из 

разряда того, о чем я не могла даже подумать: в один день с утра я 

почувствовала, что у меня есть печень, ее размеры как бы 

увеличились и она мне сигналила, что она есть, поддавливая ребра. 

К вечеру все стихло. На следующий день это же повторилось с 

поджелудочной железой. И так далее по внутренним органам… 

Было впечатление, что я знакомлюсь со своими внутренними 

органами. Состояние было «ни больная, ни здоровая», болей 

сильных не было, пока не дошло до почек. Вот тут меня уложило в 

постель, и я впервые в жизни узнала, что почки могут сильно 

болеть. Я мужественно держалась, в больницу решила не ходить, но 

попросила знакомую даму-терапевта посмотреть меня на дому. 

Доктор сказала, что это не воспаление почек и порекомендовала 

пить чаи и понаблюдать пару дней. Через три дня боль 

прекратилась, я решила не работать еще пару дней, и хорошо, 

потому что далее сутки болел кишечник, затем день ныли кости и 

суставы. Завершилось все это «знакомство» с устройством тела 

весьма странным кашлем: ежедневно 2-3 раз в день приступы 

сильного кашля по 5-10 минут до 

потери голоса (на некоторое 

время) продолжались почти две 

недели. 

А затем нормальное 

самочувствие 

стабилизировалось. Пытаясь 

осмыслить происходившее со 

мной, я пришла к выводу, что 

«СветЛ» ик организовал мне 

очистку организма, с 

изменениями в эфирном и 

астральном телах, при этом еще 

и познакомил меня поближе с моим телом, поскольку в школе я 

плохо учила биологию (реально, плохо). Головные боли стали 
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гораздо реже – один раз в два месяца, и менее интенсивными, но все 

равно еще повторялись. 

Далее главные события разворачивались с моим восприятием. 

Я с детства любила читать книги и всегда читала серьезные (по 

моему убеждению) книги: научную фантастику, духовные книги,  

книги по психологии и т.п. И вот я начала изучать книги Николая 

Левашова. Не скрою, что «Последнее обращение к Человечеству » 

мне удалось одолеть в первый раз почти  за три месяца, зато потом 

другие книги пошли легко «как песня» – «Россия в кривых 

зеркалах», «Сущность и Разум» и т.д. Затем пришел интересный 

импульс – изучать древнеславянскую Буквицу – проснулась ночью 

около трёх часов с четкой командой в голове! Удивилась, 

проигнорировала. Следующей ночью проснулась в то же время с той 

же установкой – пришлось  принять за данность, и сразу нашелся 

курс лекций на канале юту с прекрасным преподавателем Андреем 

Ивашко.   

За три месяца легко освоила Буквицу и начальную часть  

Арийской арифметики. Должна сказать, что обучение принесло мне 

много детской радости и открытий, связанных с образами буквиц и 

смысловыми образами обычных слов. Появилась привычка 

осмыслять фразы, слова и образы самостоятельно. Для меня по 

рождению русский язык не был родным (я родилась и выросла на 

западной Украине), после окончания института переехала на 

северо-восток Украины. Так вот – после изучения Буквицы для меня 

родным стал русский, именно на нем мне стало легко думать и 

понимать. Это случилось до того, как я прочитала, что язык родной 

СУЗ именно русский. Мой «СветЛ» ик подготовил меня заранее. 
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Далее я начала читать Основы Формирования Человечества. 

Читала ежедневно, пока не прочла все четыре части, некоторые 

страницы, прочитывая дважды. Не могу сказать, что я все поняла, 

но точно скажу, что я сильно срезонировала с информацией в ОФЧ 

не только сердцем, но и каждой клеточкой своего тела, всем своим 

существом! У меня было внутреннее чувство, что наконец-то кто-то 

рассказал правду о том, почему наш мир устроен так несправедливо!  

Дело в том, что я с детства чувствовала несправедливость 

мироустройства, внутри не могла согласиться с тем, что если есть 

Бог, то почему он допускает войны, голод, страдания и столько боли 

для людей?! Почему столько безответственности в делах по 

отношению к матушке Земле?! Это не было недовольством в личной 

жизни – как раз в личной жизни и в моем окружении было все 

просто и нормально. Это были вопросы о человечестве. Лет 8-9 

назад, когда я посмотрела фильм «Матрица», я испытала 

психологический шок  до продолжительного  телесного озноба от 

осознания того, что мы все в плену матрицы! Конечно, я не 

понимала, что это за матрица и кто этим руководит, муж меня 

успокаивал, убеждая, что это всего лишь выдумка режиссера. С того 

момента я знала, что это не просто выдумка, искала информацию в 

разных эзотерических книгах, учениях, в интернете. И если после 

шока от фильма «Матрица» меня  накрыла тоска безысходности,  то 

шок от прочтения ОФЧ был другим – это был шок прозрения и 

принес он для меня радость неизбежных перемен к лучшему, к 

более справедливому мироустройству. 

Я. Благодарю авторов ОФЧ, А.Хатыбова. Б.Макова и 

других за мужество доносить жесткую правду!  

ОФЧ были для меня как чистая прохладная вода в знойный 

день! Информация, которую я прочла в этом труде, дала мне новую 

цель в моей жизни! В моей жизни появился СМЫСЛ!!!   

10 месяцев с Браслетом «СЛН» прошли быстро. В средине ноября у 

меня появилось чувство, что мой «СветЛ» ик больше не работает, я 

перестала его чувствовать как раньше. У меня появились сомнения: 

может что-то было повреждено во время падения Браслета, может 

кто-то, все-таки брал Браслет и т.п. мысли. После двух недель 

сомнений я передала Браслет на проверку в Питер и решила 

наблюдать, сохранятся ли мои улучшения без поддержки Браслета. 

И вдруг через пару дней я резко приняла решение приобрести 

новый Комплекс «СветЛ», ранее даже не думая об этом. Деньги 
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нашлись на следующий день после моего решения: неожиданно нам 

вернули долг, в возврат которого мы с мужем уже не верили, 

поскольку прошло более четырёх лет, а сумма долга была как раз 

почти стоимость Комплекса.  Муж сразу согласился,  что эти деньги 

пришли в-точь под мое решение. Мой Браслет 

перепрограммировали для одной из моих сестер, а вторая сестра 

заказала себе Браслет сама. Появился «СветЛ»ик и у сына. А я почти 

целый месяц была без Браслета в ожидании Комплекса «СветЛ». 

Могу уверенно сказать, что все улучшения устойчиво сохранялись, и 

я продолжала чувствовать себя защищенной, ожидая свой 

Комплекс. Сейчас, переосмысляя случившееся, я задаю себе вопрос, 

а может это «СветЛ»ик, который заботился обо мне 10 месяцев, 

ускорил мое желание приобрести новый Комплекс для моей же 

пользы? Мистика или моя бурная фантазия? – у меня нет точного 

ответа. 

В канун нового 2016 сын привез для меня новый Комплекс и с 

тех пор мой большой 

«СветЛ»ик стал заботиться 

не только обо мне, а и обо 

всех, кто попадает в 

пространство его доступа. 

Он расширяет зону своего 

действия постоянно: мы 

живем в 9-тиэтажном доме в 

метрах 150 от реки и летом 

по утрам ходим плавать на 

речку. Я оставляю сам 

Комплекс в квартире, а «СветЛ»ик «идет» со мной! Он тоже любит 

плавать. Я беру свой Комплекс во все поездки и чувствую себя 

комфортно. 

В мае 2016 мы приобрели два Комплекса «СветЛ-Флора» и 

«посадили» их на нашем участке в деревне за городом. У нас 

большой участок 41 сотка, мы купили два года назад и еще не всю 

территорию освоили.  

Я прочла «Источник Жизни», часто читая вслух для мужа 

«сказки» (его оценка) и решила учиться ментальному управлению, 

попросив своего большого «СветЛ»ика (Комплекс) корректировать 

меня в случае неточностей. 
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Для чистоты опыта брали семена и рассаду абсолютно 

одинаковые на свой участок и участок сестры мужа. Решили, что 

сравним урожай осенью. 

 

 При этом договорились не использовать никаких удобрений, в  

т. ч. и навоз, а почва изначально намного лучше на участке у сестры 

мужа. Результат сравнения кратко можно описать так: все плоды с 

нашего участка были вкуснее, были  более насыщенными по вкусу и 

цвету и более здоровыми. Размеры плодов часто были у нас меньше,  

чем с другого участка, но я программировала не размеры, а именно 

полезные качества и здоровье плодов и растений, что и получилось.         

Расскажу об одном очень интересном случае: у наших соседей в 

деревне есть корова, и в прошлом 

году мы разрешали пасти эту 

корову на нашем участке. В этом 

году муж разрешил тоже, но как 

только корову привели на наш 

участок, она стала орать без 

перерыва, ее пришлось увести. Это 

повторилось трижды, после чего 

соседи больше не делали попыток. 

Случилось это в присутствии мужа 

и он, вернувшись, домой 

спрашивает меня: «Это твои 
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«СветЛ»ики корову прогоняют?» А я как раз пару дней перед этим 

прочла на сайте «РНТО»  информацию о поджелудочной железе,  о 

билирубиновой кислоте и о коровьей моче как загрязнителе почвы. 

И я воскликнула, что да! И я понимаю, почему и даже понимаю, как 

это происходит – «СветЛ»ики реально связаны с СУЗ! и 

добросовестно выполняют работу по восстановлению плодородия Я 

решила провести эксперимент, составить свою программу работы с 

сорняками на участке с помощью Комплекса «СветЛ-Флора», 

результаты надеюсь увидеть в следующем году. Вспомните, что у нас 

участок 41 сот. и вы поймете, почему эта идея привела меня и моего 

мужа в восторг.   

Много интересного случилось в моей жизни за время, когда я 

стала Пользователем «СветЛ». 

Постараюсь кратко перечислить главное: 

1. Безусловно, улучшилось самочувствие, больше жизненной 

силы, хватает энергии до позднего вечера. Выросла 

выносливость и работоспособность физическая и умственная. 

Головная боль – может быть, но редко и в более легкой форме. 

Проходит после сна или прогулки возле речки 1-2 часа 

медленным шагом. 

 

2. Эмоциональное состояние – ровное, созерцательное, активное.  

Отрыва от реальности нет (ситуация в Украине сейчас не очень 

благоприятная), но есть чувство защищенности. Независимо 

от внешних событий, внутри постоянно  сохраняется радость 

бытия. 

 

3. Ясность мышления, понимание и память – все это 

улучшилось. Скорость изучения новой информации 

значительно возросла, есть постоянный интерес к обучению. 

 

4. Повторюсь – в моей жизни появился смысл, я знаю, зачем мне 

нужно развивать свой мозг и приобретать новые умения и 

навыки! Я готовлюсь быть полезной в будущем обществе! 

Мое искреннее желание поделиться информацией о 

Технологиях «СветЛ» проросло в новых Пользователях: сначала 
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мои родственники, затем друзья и некоторые знакомые тоже 

приобрели Браслеты и Комплексы. 

А главное – начали изучать труды Н. Левашова, труды из 

Библиотеки «РНТО» и с сайта Ф.Д. Шкруднева. 

https://shkrudnev.com/  

У новых Пользователей уже есть свои положительные 

перемены, связанные с использованием «СветЛ»иков и я радуюсь 

этому всем сердцем. Мы живем в разных городах, не можем 

собраться все сразу вместе, но те, кто живет в нашем городе, уже два 

месяца собираемся раз в неделю с целью поговорить о Новых 

Знаниях, помочь друг другу разобраться в сложных вопросах. 

 

 

Я продолжаю рассказывать о Технологиях «СветЛ» и о Новых 

Знаниях своим знакомым, стараюсь делать это просто и 

ненавязчиво, и только в том случае, если чувствую, что есть шанс 

быть услышанной или встречаю человека, который ищет Новые 

Знания. Конечно, сейчас я знаю, что Технологии «СветЛ» 

действительно УНИКАЛЬНЫ! Но я против фанатизма и не 

единожды наблюдала, как фанатики разрушают хорошие дела.  

Своим выражением Благодарности Великим Ученым  

Н. Левашову, А. Хатыбову, А. Морозову и другим я считаю 

реальное освоение знаний, дарованных нам в их трудах и 

распространение этих знаний. Они хотели помочь нам, 

разъясняя истину в своих трудах, и даровали нам в помощь 

Технологии «СветЛ». Развитие своего мозга, воплощение Новых 

Знаний в наших повседневных делах, здоровое влияние на других и 

есть выражение Благодарности за их самопожертвование. 
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В ЗАКЛЮЧЕНИЕ:  

Глубокая Благодарность 

Федору Дмитриевичу Шкрудневу 

за Помощь и Поддержку, за его Труд во Благо Технологий 

«СветЛ» для Человечества! 

Искренне Благодарю всех сотрудников Русского 

Научно-Технического Общества («РНТО») за труд, личную 

помощь и поддержку нашей группы Пользователей 

«СветЛ». 

Благодарю всех, кто пишет статьи, ведёт сайты!   

Сумы, Украина,  

Галина, 54 года.                                                      

Ноябрь 2016г. 

 

 

  

 

 

 

 

 


